
№3 令和５年６月２日（金）

全校一心全校一心
～一人一人の持ち味が光る活力ある第三中学校～

日 曜 主な行事等
⑥１年２組 □□□□「笑顔の大切さ」 ５ 月 短縮 月曜授業＋水６ 貧血検査（２年）

◇ 校 内 体 育 祭 開 催 ◇ 校 内 少 年 の 主 張 大 会 「笑顔」について、その効果を脳科学や人間 ６ 火 尿検査２次
の体の構造や精神的な面などの具体的な根拠か ７ 水 Ｓ校時 １年高原学校事前学習

５月２４日（水）校内体育祭を開催しま ６月１日（木）校内少年の主張大会を実施し らその大切さについて発表してくれました。「免 ８ 木 榛名高原学校①
した。空は晴天でしたが、強い風とも闘い ました。代表者６名のみな立派な意見発表でし 疫力アップ・コミュニケーション力アップ・幸 ９ 金 榛名高原学校②
ながら、競技に取り組む生徒の笑顔はとて た。紹介も兼ねて一言感想を書かせてもらいま 福度アップ」など、日常の中で特別なとこをす １０ 土 県春季大会 [野球 ][バレーボール]
も輝いていました。 した。 るわけではなく、その知識と意識で、みんなの [ソフトボール][ソフトテニス]
今年度がスタートして２ヶ月弱。ともに ①３年３組 □□□□「私のふるさと」 心と体を健康につなげていこうというポジティ [卓球 ][サッカー][水泳 ]

活動し、目一杯応援し合い、仲間との新た 震災から１２年。当時２歳。「記憶がなくて ブメッセージだったと思います。 １１ 日
な一面を発見する機会となったとともに、 も恐怖は体に刻まれている」という小滝さん。 １２ 月 月５・月１２３４の順
クラスの結び付きも深まった一日になった 十年ひと昔という言葉があるが、１２年もの歳 １３ 火 ３年修学旅行事前学習

のではないでしょうか。 月の中でも、震災の恐怖と生まれ故郷への思い R５前期生徒総会 １４ 水 修学旅行①

体育委員長３年３組□□□□くんのあい は何一つ薄れていない。自分はどう生きていけ １５ 木 修学旅行②
さつにあったように、このつながりをこれ ばいいのかを考えさせてくれるものだったと思 ５月１２日（金 ）前期生徒総会を実施しました。一 １６ 金 修学旅行③
からの活動でさらに深めていけることを期 います。 人一人が意識をもって生徒総会に参加してくれたこと １７ 土
待しています。 ②２年３組 □□□□「よりよい生活のために」と思います。 １８ 日

ＳＤＧ s。よく耳にするようになってきた言 生徒会活動スローガン・方針！ １９ 月 月５・月１２３４の順 １年心臓検診

笑顔と歓声の一日 葉で、みなさんも知っていると思います。それ 三中の中庭にいる金魚のように生き生き元気に 期末テスト前部活停止～２３日
が、身近な実践に繋がっていないのは「知識と ２０ 火 普通授業

想像力がないことが要因」と分析して、今後の 三中Fish！三中Fish！ ２１ 水 期末テスト① 給食なし

地球を想像することができれば理解と協力が深 ２２ 木 期末テスト② 給食あり

まるだろうという主張でした。想像力・先を見 Ｆｉｎｅ <素晴らしい> ４校時 -情報モラル講演会
通すことは「なにかをやろう」とするときの原 ｉｄｅａ <アイディア豊富な > ２３ 金 期末テスト③ 金３４５

動力になるのではないかと思いました。 Ｓａｆｅ <安全で> ６校時 -専門委員会
③１年１組 □□□□「お年寄りを大切に」 ｈａｐｐｙ <幸せな> ２４ 土

加藤さんのお年寄りへの思いから、人との関 学校づくりを！ ２５ 日
わりの大切さについて考え、お年寄りの立場に ２６ 月 Ｓ校時 ５時間授業
立った自分にできることを模索する温かさを感 中学校は小さな社会だと思います。社会に出ると様 ５校時 -全校集会
じました。加藤さんが毎日元気でいること、そ 々なルールの中で生活し、仕事をし、仲間と協力し、社 ２７ 火 普通授業
れがおじいさん・おばあさん、そして家族の安 会に貢献しながら成長を続けます。中学校も社会と同じ ２８ 水 内科検診(女子全学年)
心や活力になること。それは聞いているみんな で、ルールの中で生活し、学習し、仲間と協力しながら自 ２９ 木 普通授業 ２年職業学習講演会
の家族でも同じことだと思います。 分のため、学校のために成長していく場だと思います。 ３ ０ 金 ３年復習確認テスト
④２年２組 □□□□む「江戸の食から学ぶ」 ６校時 -市夏季大会壮行会
食品ロスの問題はよく耳にすると思います。 学校運営協議会実施 7/1 土 館林市少年の主張大会

岩﨑さんは、コロナ禍での体験から普通に食べ ２ 日
られていることが幸せなんだと実感したことを ５月１６日 (火 )に令和５年度第１回学校運営 ３ 月 普通授業 ５時間
自分事としてとらえ、何かに気づき、それにつ 協議会を開催しました。館林市として昨年度か ４ 火 普通授業 ２年給食時訪問
いて調べ・考えて行動する。先日、青少年赤十 ら導入され、学校が地域の方とより連携を図る ５ 水 Ｓ校時 部活動なし
字登録式がありましたが、その精神につながる ことを目的としたものです。本年度の協議委員 放課後 -専門委員会
ものをこうやって具体的に伝えてくれたものだ は次の方々です。 ６ 木 特別校時 ４時間授業
と思います。 部活動なし 給食後放課
⑤３年２組 □□□□「コニコニ」 青柳区長、体協六郷支部長、 ７ 金 普通授業
お母さんの優しさを目の当たりにし、「誰か 主任児童員代表、元学校評議委員 ８ 土 市夏季大会 [野球 ][バレーボール ]

を笑顔に」が、「相手の笑顔に喜びを感じる自 西公民館長、三野谷公民館長 [ソフトテニス][陸上]
分がいる」と気づく。小名さんのいう「笑顔の 館林商工高校校長、第六小学校長 ９ 日 市夏季大会 [バレーボール ]
連鎖」の世界を、空想のものにせず、一人一人 第七小学校長、第十小学校長 [サッカー]
の小さな思いの積み重ねで、今の生活の中でも 総合福祉センター長、ＰＴＡ会長、学識者
実現できたら素敵ですね。

館林市立第三中学校
学校だより 今後の主な行事予定


